



VILLANUEVA DE LA CAÑADA FIRMA CON MONTEMORELOS UN ACUERDO DE COLABORACIÓN EN MATERIA DE SALUD

Vva. de la Cañada, 4 de oct.-El alcalde, Luis Partida, ha suscrito hoy con su homólogo de Montemorelos (México), Pablo Elizondo García, un Convenio de Colaboración. El acuerdo tiene como principales objetivos fomentar el intercambio de experiencias y proyectos entre ambas ciudades. La firma surge a raíz del interés de las autoridades de Montemorelos en las iniciativas del Ayuntamiento villanovense en materia de salud. De éstas destacan, entre otras, el Programa *Thao-Salud Infantil*, el Plan Integral de Alimentación o el Programa *Gana vida de forma activa y con salud* en personas mayores, todo ello en el marco del proyecto de Ciudades Europeas Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Un ejemplo a seguir

“Para nosotros, sin duda, es todo un orgullo que la política emprendida por este Ayuntamiento en materia de salud sea un ejemplo a seguir por otros municipios y, en este caso concreto, de fuera de nuestras fronteras”, según el regidor, Luis Partida, quien destacó la importancia de la cooperación intermunicipal “como una herramienta más para la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos”.

El alcalde de Montemorelos, Pablo Elizondo, por su parte, agradeció la hospitalidad villanovense y anunció que, a partir de este acuerdo, estarán “en comunicación directa y estrecha para ver de qué manera podríamos copiar los proyectos exitosos de Villanueva de la Cañada”.

Tras el acto, al que han asistido concejales de la Corporación Municipal, los dos alcaldes se han intercambiado regalos en señal de amistad entre ambos municipios.

Visita institucional

La delegación mejicana, encabezada por su alcalde, está compuesta por la presidenta del DIF (Desarrollo Integral de la Familia) y esposa del regidor, Sandra Salazar de Elizondo, los doctores Zeno Charles-Marcel, director de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Montemorelos, Gener Avilés, coordinador del Programa de Salud *Adelante con cinco pasos*, Edith Facio, coordinadora de Alianzas Estratégicas y Roel

Cea, director de Salud y de Servicios de Salud y atención comunitaria del Ayuntamiento de Montemorelos.

Durante su estancia, hasta el jueves, realizarán un recorrido por el Centro Cultural La Despernada, los dos centros de salud, el C.E.B.I.P Santiago Apóstol y las universidades Alfonso X el Sabio y Camilo José Cela. También mantendrán una reunión de trabajo con los miembros de la Concejalía de Salud y visitarán el Hospital Puerta de Hierro, centro de referencia para los vecinos de Villanueva de la Cañada.

Ciudad universitaria

Montemorelos (www.montemorelos.gob.mx) es un municipio mejicano de más de 50.000 habitantes, situado en el centro de la región citrícola del estado de Nuevo León, frontera con el estado de Texas (EE.UU). Se encuentra a 80 kilómetros de la ciudad de Monterrey. Uno de sus principales atractivos es la Universidad de Montemorelos (www.um.edu.mx), ubicada en el municipio desde hace más de medio siglo.